

Gégé

Nous avons reçu de très beaux témoignages pour Gégé. Ils ont nous ont réconfortés, aussi nous avons choisi de vous en lire quelques uns :

Thierry a dit : Gégé : une discrète mais belle présence et un sourire légendaire.

Michèle : le visage souriant de Gégé reste gravé dans ma mémoire.

Chantal : il savait partager avec simplicité ses passions : les abeilles, le jardin, la nature... C'était toujours agréable de discuter avec lui.

Bernard : je me souviendrai de sa danse du Hakka, à 89 ans, avec ses enfants lors d'une fête familiale, de sa gentillesse et de sa simplicité.

Mercèdès et Etienne : nous garderons un beau souvenir de Gégé, excellent joueur de boules, tranquille et bienveillant.

Des nièces et neveux se souviennent des bons moments en famille et ont écrit : « Gégé quelle belle personne ! Nous retiendrons sa discrétion mais aussi sa faculté pour transmettre ce qu'il connaissait ».

Léo lui parle de ce grand père, un homme très gentil mais fort dont nous pouvons tous être fiers.

Bertrand enfin : Gégé vous a dit « j'ai eu une belle vie », c'est bien de le savoir, c'est beau comme un au revoir.

Alors, je vous dis merci à tous car forts de tout cela, nous continuerons à prendre soin dans nos jardins des fleurs, arbustes que Jeannette et Gégé nous ont offerts et même à faire grandir des maisons dans ce terrain du Clos des Vignes qu'ils ont acheté ensemble en 1955.

Christine